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2 - RAMALHO DA CONSTRUÇÃO
Faz discurso acerca de reformas que tramitam no 
Congresso Nacional, o que, a seu ver, vão prejudicar a 
população mais carente. Cita alguns devedores da 
Previdência Social, entre eles, a JBS e a Friboi. Destaca que 
a dívida dos maiores inadimplentes chega a 120 bilhões de 
reais. Sai em defesa da classe trabalhadora. Discorre sobre 
as dificuldades que os empregados encontrarão, a partir da 
aprovação da reforma trabalhista, para entrar com ações 
contra empregadores. Sugere que entre as alternativas para 
o Brasil vencer a crise estão a baixa dos juros e a criação 
de crédito.
3 - CORONEL CAMILO
Dá conhecimento de reunião mensal denominada "Café 
com o Deputado", que acontece neste Parlamento, e 
visa convidar membros das comunidades e das Polícias 
para debater temas de relevância social. Mostra imagens 
sobre os assuntos abordados, no encontro de hoje, com 
representantes de Consegs. Destaca que com os membros 
do Conseg da zona norte foram discutidas ações de 
segurança para a região.
4 - MARCO VINHOLI
Assume a Presidência.
5 - CORONEL TELHADA
Tece elogios ao deputado Marco Vinholi, por sua 
atuação parlamentar. Fala de participação em evento em 
reconhecimento ao trabalho desenvolvido por guarda 
civil metropolitano e pela corporação. Comenta audiência 
pública para debater o Programa Escola sem Partido. 
Lamenta a morte de policial em Aparecida de Goiânia, 
durante tentativa de assalto. Informa o assassinato do cabo 
Eliandro Rodrigues. Solidariza-se com as famílias enlutadas. 
Mostra ofício recebido da Câmara Municipal de Botucatu, 
que trata de declarações do ouvidor da Polícia do Estado 
de São Paulo, Julio Cesar Fernandes Neves. Critica matéria 
da "Folha" sobre processos respondidos por Jair Bolsonaro, 
que teria cometido atos de indisciplina e deslealdade 
contra seus superiores, no Exército.
6 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência.
7 - MARCO VINHOLI
Saúda municípios paulistas de sua região, que constaram 
em índice da "Exame" sobre as 40 melhores cidades 
para se envelhecer. Lê matéria sobre a cidade de 
Bebedouro, que ficou entre as dez melhores na lista. 
Cumprimenta autoridades diversas. Agradece a Câmara 
Municipal de Tupã, que reconheceu sua atuação junto à 
Frente Parlamentar de Apoio no Combate ao Câncer. Dá 
conhecimento de sua agenda de trabalho, no final de 
semana. Menciona municípios com vocação turística no 
estado. Informa visita às Apaes. Cita frase de Paulo Freire.
8 - MARCO VINHOLI
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
9 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Anota o pedido.
10 - ORLANDO BOLÇONE
Faz comentários sobre o Dia do Assistente Social. Tece 
elogios à Faculdade de Medicina de São José do Rio 
Preto, que foi a primeira colocada no exame do Conselho 
Regional de Medicina, por dois anos consecutivos. Informa 
a reeleição da diretoria da Famerp. Destaca a realização de 
pesquisas voltadas para o tratamento da dengue e do zika 
vírus, pela referida instituição.
11 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Defere o pedido do deputado Marco Vinholi. Convocou 
os Srs. Deputados para a sessão ordinária de 16/5, à 
hora regimental, com a mesma Ordem do Dia de 11/5. 
Lembra a sessão solene a realizar-se hoje, às 19 horas, para 
"Comemorar o encerramento da Semana da Cidadania e 
Segurança". Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 

Telhada.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Marco Vinholi para, como 1º Secre-
tário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expediente.

O SR. 1º SECRETÁRIO - MARCO VINHOLI - PSDB - Procede 
à leitura da matéria do Expediente, publicada separadamente 
da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PSDB - Srs. 

Deputados, Sras. Deputadas, esta Presidência dá ciência a esta 
Casa de que hoje, a convite do nobre deputado Ramalho da 
Construção, estamos recebendo Ademar Rangel, presidente da 
Federação da Construção Civil do Estado de São Paulo, que 
abrange 850 mil trabalhadores e 54 sindicatos filiados. Seja 
bem-vindo.

Srs. Deputados, Sras. Deputadas, tem a palavra o primeiro 
orador inscrito, nobre deputado Ramalho da Construção.

O SR. RAMALHO DA CONSTRUÇÃO - PSDB - Sr. Presidente, 
deputado Coronel Telhada, V. Exa. é um grande parlamentar e 
homem da Segurança Pública, mas sobretudo um grande amigo 
e chefe de família. Srs. Deputados, Sras. Deputadas, telespec-
tadores da TV Alesp e colaboradores da Casa. Como anunciou 
o presidente, temos a honra de receber hoje o presidente da 
Federação da Construção Civil do Estado de São Paulo, Ademar 
Rangel, mais conhecido como Rangel.

Rangel, esta é a Casa do Povo. É aqui que debatemos as 
leis estaduais. Hoje, nesta tribuna, quero falar da nossa pre-
ocupação com as reformas, que também é sua preocupação 
e de todo o Brasil. As reformas começaram pelos mais fracos. 
Começaram fazendo a terceirização, que representou uma pre-
carização dos trabalhos temporários. E também, infelizmente, 
houve as reformas trabalhista e previdenciária.

Eu pedi para fazerem o levantamento das 10 maiores 
devedoras da Previdência. E pasmem: começa pela JBS, que 
deve à Previdência R$ 2.778.000.000. A segunda é a Friboi, que 
contrata artista para fazer propaganda, mas deve para a Previ-
dência dois bilhões, 376 milhões de reais. A terceira, pasmem, 
é a Caixa Econômica Federal, deve um bilhão, 236 milhões 
de reais. Em seguida, o Banco do Brasil com um bilhão, 138 
milhões de reais. Depois seguem a Universidade Mackenzie com 
776 milhões de reais; Manfredi com 778 milhões de reais; Vale 
do Rio Doce com 592 milhões de reais e os Correios com 443 
milhões de reais. Só as dez principais devem 11 bilhões, 196 
milhões de reais. As 600 empresas que mais devem somam 120 
bilhões de reais e o trabalhador - como sempre - é quem vai 
pagar a conta mais uma vez e hoje com as reformas que estão 
em pauta porque o Governo prefere não cobrar dessas grandes 
empresas. Preocupa-nos, sim, quando direitos de trabalhadores 
são retirados. A terceirização é o pior caminho para a precari-
zação do trabalho porque a pessoa pode ficar 270 dias em um 
serviço temporário, ser contratado por outra empresa e outra. 
Todos nós sabemos como funciona o jeitinho brasileiro.

Ah, mas o Brasil tem milhões de processos trabalhistas em 
andamento.

Rodovia Luiz de Queiroz - SP 304, em Santa Bárbara d'Oeste. 
Foi relator o Deputado Roberto Morais, com voto favorável ao 
projeto na forma do substitutivo apresentado pela Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação. Item 14 (CONCLUSIVA) - Proje-
to de lei nº 248/2016, de autoria do Deputado Luiz Carlos Gon-
dim, que dá a denominação de "Paulina Maria de Andrade" ao 
viaduto localizado no km 105,500 da Rodovia Presidente Cas-
tello Branco - SP 280, em Boituva. Foi relator o Deputado Chico 
Sardelli, com voto favorável na forma do substitutivo proposto 
pela Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Item 15 
(CONCLUSIVA) - Moção nº 50/2016, de autoria da Deputada 
Marcia Lia, que apela para o Sr. Governador por providências 
urgentes visando, de forma democrática, dar conhecimento 
amplo à sociedade do projeto de novas concessões rodoviárias, 
desenvolvendo estudos com a participação dos setores econô-
micos e representações da sociedade da região afetada, bem 
como pela imediata suspensão do processo licitatório do Lote D. 
Foi relator o Deputado Campos Machado, com voto favorável. 
Concedidas as vistas de todas as proposituras, a reunião pros-
seguiu, com os senhores parlamentares discorrendo sobre a 
conjuntura política estadual e nacional, bem como acerca de 
assuntos de competência da Comissão de Transportes e Comu-
nicações. O Senhor Deputado José Zico Prado colocou-se de 
acordo com o Senhor Deputado Enio Tatto quanto a suas obser-
vações sobre o depoimento do ex-presidente Lula em Curitiba, 
cumprimentou o Senhor Deputado João Caramez pela eleição 
ao cargo de Presidente da Comissão e agradeceu aos senhores 
parlamentares membros do órgão pela confiança nele deposita-
da ao escolherem-no Vice-Presidente da Comissão. O Senhor 
Deputado José Zico Prado atentou, ainda, para a necessidade 
acompanhar e fiscalizar as concessões rodoviárias efetuadas 
pelo Estado de São Paulo. Esse aspecto foi reforçado pela fala 
do Senhor Deputado Edmir Chedid, que apontou erros em con-
cessões recentes, ágio excessivo pago pelo Estado e a necessi-
dade de a Comissão de Transportes debater tais questões. 
Quanto às falhas nas concessões e à morosidade para a execu-
ção de obras de infraestrutura rodoviária, manifestaram-se os 
Senhores Deputados Roberto Morais e Chico Sardelli. Este aten-
tou especificamente para a situação da Rodovia SP-304 e para 
a insolvência de empresas contratadas pelo governo estadual 
para realizar obras rodoviárias. Aquele pediu a recriação da CAF 
– Comissão de Acompanhamento e Fiscalização – e o reforço 
da fiscalização sobre as concessionárias. O Senhor Deputado 
Enio Tatto pontuou que a necessidade de maior fiscalização faz-
-se sentir em todas as obras de vulto no Estado de São Paulo. O 
Senhor Deputado Gileno Gomes reclamou da dificuldade de 
acesso ao aeroporto de Guarulhos a partir da rodoviária da 
mesma cidade. O Senhor Deputado Aldo Demarchi, por seu 
turno, justificou sua ausência à reunião anterior e cumprimen-
tou Presidente e Vice-Presidente pela eleição. Efetuadas as 
manifestações, o Senhor Presidente procedeu a 3 encaminha-
mentos. Primeiro, com a anuência dos presentes, fixou as quar-
tas-feiras, 11 horas, para as reuniões ordinárias da Comissão de 
Transportes e Comunicações. Segundo, agendou o dia 31 de 
maio, às 11 horas, para a argüição do Senhor Alberto Silveira 
Rodrigues, indicado pelo Senhor Governador para compor, em 
recondução, o Conselho Consultivo da ARTESP, na condição de 
Diretor de Operações. Terceiro, submeteu à aprovação dos pares 
a realização de uma reunião conjunta, no dia 05 de junho, com 
a Comissão de Atividades Econômicas e a Frente Parlamentar 
de Apoio ao Turismo e ao Desenvolvimento dos Municípios de 
Interesse Turístico, a pedido da Senhora Deputada Célia Leão, 
para debater a situação da Balsa em Ilha Bela. A realização da 
reunião foi aprovada. Em sua fala final, o Senhor Deputado 
João Caramez atentou para a divisão das competências entre as 
Comissões de Transportes e Comunicações e de Assuntos 
Metropolitanos e Municipais, nos termos da Resolução 873, de 
2011. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por 
encerrada a reunião, que foi gravada pelo Serviço de Audiofonia 
e cuja ata eu, Adelino Martins, Analista Legislativo, lavrei e assi-
no após sua Excelência. Aprovada em reunião de 17/05/2017.

Deputado João Caramez - Presidente
Adelino Martins - Secretário

 COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA
ATA DA REUNIÃO ESPECIAL DE ELEIÇÃO DE PRESI-

DENTE E VICE-PRESIDENTE DA COMISSÃO DE INFRAES-
TRUTURA, PARA O SEGUNDO BIÊNIO DA DÉCIMA OITAVA 
LEGISLATURA.

Aos dezessete dias do mês de maio de dois mil e dezessete, 
às quinze horas, no Plenário Tiradentes da Assembleia Legis-
lativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Reunião Especial 
de Eleição de Presidente e de Vice-Presidente da Comissão 
de Infraestrutura, para o Segundo Biênio da Décima Oitava 
Legislatura, convocada nos termos regimentais pelo Senhor 
Deputado Ramalho da Construção, que presidiu os trabalhos. 
Presentes os Senhores Deputados Ramalho da Construção, 
Luiz Turco, José Américo, Rogério Nogueira, Junior Aprillanti, 
Cássio Navarro, Fernando Cury e Ricardo Madalena. Ausentes 
a Senhora Deputada Analice Fernandes e o Senhor Deputado 
Carlão Pignatari. Havendo número regimental, o Senhor Presi-
dente declarou abertos os trabalhos e indagou aos presentes 
se havia alguma indicação para o cargo de Presidente da 
Comissão. Pela ordem, o Senhor Deputado Luiz Turco indicou o 
nome do Deputado José Américo, o qual, por unanimidade, foi 
eleito Presidente. Na sequência, o Senhor Deputado Ramalho 
da Construção passou a direção dos trabalhos ao Senhor Pre-
sidente eleito. Em seguida, o Senhor Presidente agradeceu aos 
pares a sua eleição e perguntou se havia alguma indicação para 
à Vice-Presidência da Comissão. Pela ordem, o Senhor Deputado 
Ramalho da Construção indicou o Senhor Deputado Ricardo 
Madalena, o qual, por unanimidade, foi eleito Vice-Presidente. 
O Senhor Presidente, após consulta aos demais membros do 
colegiado, estabeleceu que as reuniões ordinárias da Comissão 
serão realizadas todas as quartas-feiras, às quinze horas. Nada 
mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada 
a reunião, da qual eu, Agnaldo de Jesus Almeida, Analista 
Legislativo, secretariei, e lavrei a presente ata que, lida e achada 
conforme, foi dada por aprovada e segue assinada pelo Senhor 
Presidente e por mim. Os trabalhos foram gravados pelo Serviço 
de Audiofonia, e a correspondente transcrição taquigráfica, tão 
logo concluída, integrará para todos os fins esta ata. Plenário 
Tiradentes da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, 
em dezessete de maio de dois mil e dezessete.

Deputado JOSÉ AMÉRICO - Presidente da Comissão de 
Infraestrutura

Agnaldo de Jesus Almeida - Secretário

 Debates
15 DE MAIO DE 2017
64ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: CORONEL TELHADA e MARCO VINHOLI
Secretário: MARCO VINHOLI

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência e abre a sessão. Anuncia a visita do 
presidente da Federação da Construção Civil do Estado de 
São Paulo, Ademar Rangel, a quem dá as boas-vindas.

regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. 
Dispensada da leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. 
O Senhor Presidente deu início à ordem do dia, consistente em 
apreciar a pauta. Item 1 - Requerimento nº 2 do Deputado Car-
los Neder - Requer seja feito convite ao Excelentíssimo Senhor 
Secretário de Estado da Saúde, Dr. David Everson Uip, para que 
preste esclarecimentos acerca dos reflexos da migração dos 
usuários de planos privados de saúde para o sistema público 
de saúde e dos mecanismos de controle de que dispõe o gestor 
público. Aprovado o requerimento. Item 2 - Requerimento nº 
3 do Deputado Carlos Neder - Requer seja feito convite ao 
Excelentíssimo Senhor Secretário Municipal de Saúde, Dr. Wilson 
Modesto Pollara, para que preste esclarecimentos acerca dos 
reflexos da migração dos usuários de planos privados de saúde 
para o sistema público de saúde e dos mecanismos de controle 
de que dispõe o gestor público. Aprovado o requerimento. Item 
3 - Proposta de Roteiro de Trabalho de autoria do Deputado 
Carlos Neder. Item retirado de pauta pelo autor. Itens para ciên-
cia: Item 04 - Ofício da Câmara Municipal da Estância Balneária 
de Praia Grande encaminhando cópia de Moção de Apoio à 
esta CPI. Item 05 - Ofício do Deputado Carlos Neder, endereça-
do ao Presidente desta Casa, solicitando providências quanto 
ao andamento da CPI. Na sequência o Senhor Presidente per-
guntou aos membros se tinham alguma indicação para a Rela-
toria dos trabalhos. O Deputado Ramalho da Construção, bem 
como a Deputada Célia Leão sugeriram que a escolha fosse 
feita na próxima reunião. O Presidente acatou a sugestão. Nada 
mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a 
reunião, que foi gravada pelo Serviço de Audiofonia e a corres-
pondente transcrição, tão logo seja concluída, fará parte desta 
ata que eu, Eduardo Ricetti, Analista Legislativo, lavrei e assino 
após sua Excelência. Aprovada em reunião de 17 / 05 / 2017.

Deputado Wellington Moura - Presidente
Eduardo Ricetti - Secretário

 COMISSÃO DE TRANSPORTES
E COMUNICAÇÕES
ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA 

COMISSÃO DE TRANSPORTES E COMUNICAÇÕES, DA TER-
CEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGIS-
LATURA.

Aos dez dias do mês de maio de dois mil e dezessete, às 
dez horas e trinta minutos, no Plenário Tiradentes da Assem-
bleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Primeira 
Reunião Extraordinária da Comissão de Transportes e Comuni-
cações, da Terceira Sessão Legislativa da Décima Oitava Legisla-
tura, sob presidência do Deputado João Caramez. Presentes os 
Senhores Deputados Carlão Pignatari, João Caramez, Enio Tatto, 
José Zico Prado, Aldo Demarchi, Edmir Chedid, Chico Sardelli, 
Léo Oliveira, Milton Vieira, Roberto Morais e Gileno Gomes 
(membros efetivos). Ausentes os Senhores Deputados André do 
Prado e Campos Machado. Havendo número regimental, o 
Senhor Presidente declarou aberta a reunião, convocada para 
apreciar as proposituras constantes da pauta e fixar dia e hora 
para as reuniões ordinárias do colegiado. Dispensada da leitura, 
a ata da reunião anterior foi aprovada. Ato contínuo, o Senhor 
Deputado Enio Tatto manifestou-se acerca do momento político 
atual, em especial sobre o depoimento do ex-presidente Lula 
em Curitiba, cidade para a qual parlamentares petistas se des-
locariam a fim de acompanhar a oitiva. Em vista disso, o Senhor 
Deputado Enio Tatto solicitou vistas de todas as proposituras 
presentes na pauta. O Senhor Deputado Milton Vieira cumpri-
mentou a todos e requereu vista conjunta dos itens que compu-
nham a pauta. Sendo regimentais os pedidos, o Senhor Presi-
dente concedeu vista conjunta aos Senhores Deputados Enio 
Tatto e Milton Vieira das quinze proposições pautadas, a saber: 
Item 1 - Projeto de lei nº 330/2010, de autoria do Deputado 
Waldir Agnello, que fixa a alíquota do Imposto sobre Proprieda-
de de Veículos Automotores – IPVA - para os veículos dotados 
da tecnologia "flex" ou bicombustível em 3% (três por cento) 
sobre o valor do bem. Foi relator o Deputado Roberto Morais, 
com voto favorável. Item 2 - Projeto de lei nº 516/2012, de 
autoria do Deputado Luiz Cláudio Marcolino, que dispõe sobre 
critérios de distribuição de recursos destinados à comunicação 
social do Estado. Foi relator o Deputado Campos Machado, com 
voto favorável. Item 3 - Projeto de lei nº 445/2013, de autoria 
do Deputado Gerson Bittencourt e outros, que torna obrigató-
rias a suspensão de cobrança de pedágio e a liberação da pas-
sagem de veículos na hipótese de atraso no atendimento e fixa 
quantidade máxima de cabines de arrecadação eletrônica nas 
praças de pedágios das rodovias do Estado. Foi relator o Depu-
tado Chico Sardelli, com voto contrário. Item 4 - Projeto de lei 
nº 672/2015, de autoria do Deputado João Paulo Rillo, que 
autoriza o Poder Executivo a conceder isenção integral do paga-
mento de tarifa aos estudantes do ensino fundamental, médio e 
superior nos transportes públicos de passageiros do sistema de 
transporte intermunicipal na modalidade suburbana, gerido 
pela Agência Reguladora de Serviços Públicos Delegados de 
Transporte do Estado de São Paulo - ARTESP. Foi relator o Depu-
tado Aldo Demarchi, com voto favorável. Item 5 - Projeto de lei 
nº 1501/2015, de autoria da Deputada Beth Sahão, que obriga 
as concessionárias de telefonia a instalar pontos de acesso sem 
fio à Internet em todos os equipamentos de telefonia públicos 
instalados no Estado. Foi relator o Deputado Campos Machado, 
com voto favorável. Item 6 - Projeto de lei nº 481/2016, de 
autoria do Deputado Luiz Carlos Gondim, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da instalação de telas e gaiolas de proteção 
nas passarelas e viadutos das rodovias estaduais administradas 
pelo Departamento de Estradas de Rodagem (DER), bem como 
naquelas sob concessão da iniciativa privada. Foi relator o 
Deputado Chico Sardelli, com voto favorável ao projeto com a 
emenda da Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Item 7 
- Projeto de lei nº 683/2016, de autoria do Deputado Sebastião 
Santos, que obriga as empresas de ônibus intermunicipal do 
Estado a fixar placas contendo informação a respeito dos direi-
tos do usuário em caso de transbordo de passageiro. Foi relator 
o Deputado Roberto Morais, com voto favorável. Item 8 - Proje-
to de lei nº 805/2016, de autoria do Sr. Governador, que autori-
za o Departamento de Estradas de Rodagem - DER a transmitir, 
mediante cessão gratuita, ao Município de União Paulista, os 
direitos possessórios sobre o imóvel que especifica. Foi relator o 
Deputado Roberto Morais, com voto favorável ao projeto, "ad 
referendum" do plenário. Item 9 - Projeto de lei nº 847/2016, de 
autoria do Deputado Cezinha de Madureira, que autoriza o 
Poder Executivo a implantar uma unidade do Departamento 
Estadual de Trânsito (DETRAN - SP), em Pitangueiras. Foi relator 
o Deputado Roberto Morais, com voto favorável. Item 10 (CON-
CLUSIVA) - Projeto de lei nº 1388/2015, de autoria da Deputada 
Leci Brandão, que dá a denominação de "Nenê de Vila Matilde" 
à atual Estação Vila Matilde da Companhia do Metropolitano 
de São Paulo - Metrô. Foi relator o Deputado Roberto Morais, 
com voto favorável. Item 11 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 
33/2016, de autoria do Deputado Roque Barbiere, que dá a 
denominação de "Manoel Miranda" ao trevo de acesso locali-
zado no km 499 da Rodovia Feliciano Sales Cunha - SP 310, no 
município de Macaubal. Foi relator o Deputado Campos Macha-
do, com voto favorável ao projeto na forma do substitutivo 
apresentado pela Comissão de Constituição, Justiça e Redação. 
Item 12 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 178/2016, de autoria 
do Deputado Chico Sardelli, que dá a denominação de "Joanna 
Mafalda Furlan Fagnol - Fadinha" ao viaduto localizado no km 
142 da Rodovia Luiz de Queiroz - SP 304, em Santa Bárbara 
d'Oeste. Foi relator o Deputado Aldo Demarchi, com voto favo-
rável. Item 13 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 182/2016, de 
autoria do Deputado Chico Sardelli, que dá a denominação de 
"Mauro Bellani" ao viaduto localizado no km 139 + 200 m da 
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Curiati – PP, Barros Munhoz – PSDB, Beth Sahão – PT, Caio 
França – PSB, Campos Machado – PTB, Carlão Pignatari – PSDB, 
Carlos Bezerra Jr. – PSDB, Carlos Cezar – PSB, Carlos Gianna-
zi – PSOL, Carlos Neder – PT, Cássio Navarro – PMDB, Célia 
Leão – PSDB, Celino Cardoso – PSDB, Celso Giglio – PSDB, Celso 
Nascimento – PSC, Cezinha de Madureira – DEM, Chico Sardelli 
– PV, Clélia Gomes –PHS, Coronel Camilo – PSD, Coronel Telha-
da – PSDB, Davi Zaia – PPS, Delegado Olim – PP, Doutor Ulysses 
– PV, Ed Thomas – PSB, Edmir Chedid – DEM, Edson Giriboni 
– PV, Enio Tatto – PT, Estevam Galvão – DEM, Feliciano Filho 
– PSC, Fernando Capez – PSDB, Fernando Cury – PPS, Geraldo 
Cruz – PT, Gil Lancaster – DEM, Gileno Gomes – PSL, Gilmaci 
Santos – PRB, Gilmar Gimenes – PP, Hélio Nishimoto – PSDB, 
Itamar Borges – PMDB, João Caramez – PSDB, João Paulo Rillo 
– PT, Jooji Hato – PMDB, Jorge Caruso – PMDB, Jorge Wilson 
Xerife do Consumidor – PRB, José Américo – PT, José Zico Prado 
– PT, Junior Aprillanti – PSB, Leci Brandão – PCdoB, Léo Oliveira 
– PMDB, Luiz Carlos Gondim – SD, Luiz Fernando T. Ferreira – PT, 
Luiz Turco – PT, Marcia Lia – PT, Marcio Camargo – PSC, Marco 
Vinholi – PSDB, Marcos Damasio – PR, Marcos Martins – PT, 
Marcos Zerbini – PSDB, Maria Lúcia Amary – PSDB, Marta Costa 
– PSD, Milton Leite Filho – DEM, Milton Vieira – PRB, Orlando 
Bolçone – PSB, Paulo Correa Jr – PEN, Pedro Kaká – PTN, Pedro 
Tobias – PSDB, Professor Auriel – PT, Rafael Silva – PDT, Rama-
lho da Construção – PSDB, Raul Marcelo – PSOL, Reinaldo Alguz 
– PV, Ricardo Madalena – PR, Rita Passos – PSD, Roberto Engler 
– PSDB, Roberto Massafera – PSDB, Roberto Morais – PPS, 
Roberto Tripoli – PV, Rodrigo Moraes – DEM, Rogério Nogueira 
DEM, Roque Barbiere – PTB, Sebastião Santos – PRB, Teonilio 
Barba – PT, Vaz de Lima – PSDB, Wellington Moura - PRB, Wel-
son Gasparini – PSDB

Classifica como de Interesse Turístico os Municípios de 
Agudos, Barretos, Guararema, Iacanga, Sales e Santo 
Antonio da Alegria.

A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE SÃO PAULO DECRETA:
Artigo 1º – Ficam classificados como de Interesse Turístico 

os seguintes Municípios:
I – Agudos;
II – Barretos;
III – Guararema;
IV – Iacanga;
V – Sales;
VI – Santo Antonio da Alegria.
Artigo 2º – Esta lei entra em vigor na data de sua publi-

cação.
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, aos 16 de 

maio de 2017.
a) CAUÊ MACRIS – Presidente

 Comissões
CONVOCAÇÕES

CPI PÁTIO DE APREENSÃO DE VEÍCULOS
CONVOCAÇÃO
Convoco, nos termos regimentais, os Senhores Deputados 

abaixo relacionados, membros efetivos da Comissão Parla-
mentar de Inquérito constituída com a finalidade de "apurar 
e investigar, nas cidades que terceirizam o pátio de apreensão 
de veículos, cobranças abusivas nas taxas de diária de pátio, 
bem como eventuais acordos prejudiciais à população com 
prestadores de serviços de guincho", para a Reunião Especial 
de Eleição de Presidente e Vice-Presidente deste Órgão Técnico, 
a realizar-se dia 18/05/2017, quinta-feira, às 16:00 horas, no 
Plenário Tiradentes.

Membros Efetivos
Carlão Pignatari PSDB
João Caramez PSDB
Geraldo Cruz PT
Gil Lancaster DEM
Carlos Cezar PSB
Milton Vieira PRB
Roberto Morais PPS
Márcio Camargo PSC
Delegado Olim PP
Sala das Comissões, em 16/05/2017.
Deputado João Caramez

 ATAS

CPI PLANOS DE SAÚDE
ATA DA SEGUNDA REUNIÃO DA COMISSÃO PARLA-

MENTAR DE INQUÉRITO CONSTITUÍDA COM A FINALIDADE 
DE "APURAR EVENTUAIS IRREGULARIDADES COMETIDAS 
PELAS OPERADORAS DE PLANOS DE SAÚDE NO ESTADO 
DE SÃO PAULO, EM QUE A CONDUTA DE TAIS EMPRESAS 
TENHA COMO CONSEQUÊNCIA VIOLAÇÕES AOS DIREITOS 
DOS CONSUMIDORES.

Aos nove dias do mês de maio de dois mil e dezessete, às 
catorze horas e zero minutos, no Plenário José Bonifácio da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a 
Segunda Reunião da Comissão Parlamentar de Inquérito criada 
pelo Ato nº 69 e constituída pelo Ato nº 81, de 2016, do Presi-
dente da Assembleia, mediante Requerimento nº 266, de 2015, 
com a finalidade de "apurar eventuais irregularidades come-
tidas pelas operadoras de planos de saúde no Estado de São 
Paulo, em que a conduta de tais empresas tenha como consequ-
ência violações aos direitos dos consumidores", sob presidência 
do Deputado Wellington Moura. Presentes a Senhora Deputada 
Célia Leão e os Senhores Deputados Ramalho da Construção, 
Carlos Neder, Ed Thomas, Doutor Ulysses, Jooji Hato, Wellington 
Moura (membros efetivos). Ausentes os Senhores Deputados 
Fernando Cury, Roque Barbiere. Presentes ainda os Senhores 
Deputados Marcos Martins e José Américo. Havendo número 


